

Lo de Pedro Félix Morel DE ALBANA y Felipa de Santiago DE ACOSTA, es de Juan Peix y esos son datos seguros. Lo otro me lo proporcionó otra persona. Ahora veo por tu carta que puede haber errores en lo que me dieron. Por favor, acláramelo.

Mis abuelos que te faltan: 5 y 6 maternos: José-Dionisio Fernández de Lara y Hernández y María-Ana-Andrea Echemendía y González de Iglesias y 9 y 10: José-Teodoro Fernández de Lara y Hernández y Mercedes González de Iglesias y de la Peña. 13 y 14, José-Joaquín de Torres y Serio y María del Rosario Echemendía y Valdivia. Te repito esto aunque no quiero pensar que se perdió la carta en que te lo envié, porque no estoy dejando copias por lo mal que está mi máquina.

Ahora estoy dudando de que mi ascendencia Meneses-Félix Morel esté correcta. ¿Estás seguro que Gabriela y Nicolsa fueron hermanas? (hija de Fco. Rodríguez y María Luis) Blas Hernández, casó con Catalina Luis, bautizada en La Orotava, Tenerife, Canarias, el día 31 de mayo de 1637 (Parroquia de la Concepción). Fueron padres de:

Mmanuel Hernández y Luis, bautizado en La Concepción de La Orotava el día 6 de enero de 1663. Pasó a Trinidad, en la Isla de Cuba, en donde falleció el día 10 de octubre de 1715. Casó en Trinidad el día 31 de agosto de 1699, con Jacinta Ponce de León y López, hija de Juan Ponce de León y de Ana López y Jiménez, ya mencionados. Fueron padres de:

Tomás Hernández y Ponce de León, bautizado el 17 de julio de 1703. Casó en la Catedral de Santiago de Cuba el día 17 de agosto de 1736 (L.3, f.12), con Juana-Isidora Marín y Rodríguez de Aguirre, natural de Santiago de Cuba, legada de Blas Marín y Marián, natural de Bastia, Córcega, y de Fabiana Rodríguez de Aguirre y Rodríguez de las Nieves, Avila y (...), natural de Santiago de Cuba, oriunda de Puebla de los Angeles, México, en línea materna. Padres de:

Blas-Antonio Hernández y Marín, casado con María de Salabarría y de los Reyes-Santaella, Bencomo y Bernal. Padres de:

- 1) María de la Consolación Hernández y de Salabarría, que casó con José-Dionisio Fernández de Lara y Lazo de la Vega, Alfonso del Manzano y de los Ríos.
- 2) Isidro-José Hernández y de Salabarría, que casó con María de la Concepción del Castillo y Pérez Tomayo-Ortiz de Zúñiga, Jiménez y Pérez Tomayo-Ortiz de Zúñiga. Padres de:

Catalina Hernández y del Castillo, que casó con su primo: José-Teodoro Fernández de Lara y Hernández, Lazo de la Vega y Salabarría.

Aprovecho la oportunidad para felicitarte y a tu esposa y a tu familia por estos días y por el venidero año, aunque sé muy bien que no la recibirás a tiempo, en este tiempo estoy formulando este deseo. Un fuerte abrazo, de,

*Quiles*

Nota: Los MENESES son leoneses y después lusitanos. Su escudo es de oro pleno sin ninguna figura, lo que no pie a que GRACIA DEI en su nobiliario dijera: Si queréis saber quien son los de vuestros paveses, pues hijos de la hija son, de Orroffo, rey de León, y de Fello de Meneses. Dieron origen al ilustrísimo linaje portugués de los TELLEZ DE MENESES. Sus armas, como ya dije, escudo de oro pleno, sin figuras.